

# DOI

## Berantas Judi Online Rutan Purbalingga Gelar Sidak Handphone Pegawai

Ari Setiawan - [PURBALINGGA.DOI.OR.ID](http://PURBALINGGA.DOI.OR.ID)

Oct 9, 2024 - 11:31



Purbalingga - Kepala Rutan Purbalingga Bluri Wijaksono melalui Kepala Keamanan Rutan Wahyudi

Gerak cepat menanggapi maraknya judi online di kalangan ASN, dengan menggelar Sidak Pemeriksaan Handphone Jajarannya. Berlangsung selara spontan Karutan menyambangi ruangan masing masing unit memeriksa secara acak Handphone pegawai, Rabu(09/10).



Kegiatan ini merupakan komitmen bersama seluruh Jajaran Rutan Purbalingga untuk Perang Terhadap Judi Online maupun Offline, Seluruh pegawai menyadari bahwa judi adalah perbuatan yang buruk, terbukti dari semua handphone yang diperiksa tidak ada satupun yang mengarah ataupun terdapat aplikasi, riwayat web judi online di Handphone pegawai.

Kepala Keamanan Rutan ( KPR ) Purbalingga Wahyudi menegaskan bahwa saya pastikan seluruh jajaran tidak terlibat ataupun mengikuti judi online atau offline,

" Kami Jamin 100% seluruh pegawai tidak ada yang bermain judi online, jika ada yang bermain main akan Kami tindak tegas" ungkap Wahyudi.

Pria Asli Purworejo ini juga menyampaikan Razia Insidentil ini digelar sebagai tindak lanjut arahan pimpinan untuk memastikan Seluruh ASN Rutan Kelas IIB Purbalingga tidak terlibat judi online yang dapat mengganggu kinerja dan aktifitas pegawai.

" Kegiatan Razia ini merupakan bentuk perhatian dan pengawasan dari pimpinan, semata-mata untuk menjaga agar rekan-rekan sekalian jangan sampai terlibat dalam Judi online yang dapat mengganggu kinerja kita dalam melaksanakan tugas alias bekerja, tegas KPR

Lebih lanjut, KPR menegaskan agar jangan sekali-kali meminjamkan Handphone (HP) kepada Warga Binaan, mengantisipasi jika hal tersebut dapat disalah gunakan, khususnya dalam pengendalian Narkoba atau penipuan, tegasnya

"Hati-hati meminjamkam Handphone kepada Warga Binaan, mungkin niat Saudara baik, tetapi belum tentu niat mereka baik kepada kita, tetap kecurigaan dan Waspada jangan-jangan perlu kita tanamkan dalam diri kita yang selalu dilakukan. Agar tidak terjadi hal-hal yang tidak kita inginkan Bersama" ujar wahyudi

Selanjutnya, KPR mohon dukungan dan kekompakan dari seluruh jajaran agar dapat melaksanakan tugas dan fungsi Pemasyarakatan dalam memberikan

terbaik kepada Warga Binaan dan Masyarakat.

“Kami berharap Bapak dan Ibu semua mampu untuk melakukan yang terbaik dan tetap menjaga Marwah Pemasyarakatan sesuai dengan 3 Kunci Pemasyarakatan Maju +1 Back To Basics agar Rutan Purbalingga "PASTI JUARA" menuju Zona Integritas Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) dapat terwujud dengan memperbanyak inovasi-inovasi” Pungkas Wahyudi.